

Küsnacht 9. Juli 2015
NR. 28/29

AKTUELL



Herbert Mäder und Anja Kraft beraten Interessierte beim Tag der offenen Tür.

Foto: phs.

Publireportage

Für jede Wand die passende Farbe

Vor Kurzem ist der Raum für Farb- und Materialkultur von der Garten- an die Allmendstrasse, ebenfalls in Küsnacht, gezogen. Dass die Geschäftsführer Anja Kraft und Herbert Mäder gut angekommen sind, zeigte sich beim Tag der offenen Tür am letzten Freitag: Kompetent und mit Leidenschaft erklärten sie den Besuchern ihr Konzept.

Ob bunte Wände, die in «kt. Color»-Farben gehalten werden oder dezent verputzte Wände: Die Auswahl beim Raum für Farb- und Mate-

rialkultur ist gross – und ökologisch nachhaltig. «Kalkputz ist sehr individuell bearbeitbar, beispielsweise kann er mit Ornamenten verziert werden», erklärt Herbert Mäder einen Trend. Diese aparte, natürlich aussehende Wandgestaltung kann auch gut im Bad verwendet werden.

Wer es auffälliger mag, greift auf Metallspachtel zurück, einen Verputz, der metallisch glänzt und der Wand dadurch einen modernen Touch verleiht. Gross ist die Auswahl bei den hoch pigmentierten «kt. Color»-Far-

ben, die alle ohne künstliche Zusatzstoffe hergestellt werden.

«Alle Farbtöne harmonieren miteinander», verspricht Mäder, um dies sogleich mit zwei Farbtönen zu demonstrieren. Unglaublich, bei 250 Farbtönen, aber wahr ... (phs)

Raum für Farb- und Materialkultur, Allmendstr. 1, Küsnacht, 043 266 92 77. info@raum-farb-materialkultur.ch. Öffnungszeiten: jeweils Mittwoch von 13.30 bis 18 Uhr sowie nach telefonischer Vereinbarung.